
Amianto:  per  campo  Via
Candoni  chiesta  bonifica  e
presidio vigili

Gli  articoli  apparsi  ieri  sui  quotidiani  che  parlano  del
rinvenimento di amianto in prossimità del campo nomadi di via
Candoni  mostrano  una  situazione  che  sapevamo  essere  grave
quando intervenimmo per fermare i roghi tossici chiedendo ed
ottenendo dal Prefetto un presidio della Polizia Locale: è per
questo  che  il  Municipio  ha  chiesto  che  a  questo
intervento seguisse una bonifica che, oggi più che mai, si
ritiene estremamente necessaria. *- Lo dichiara Emanuela Mino,
Presidente del Consiglio del
Municipio XI.*

La situazione desta preoccupazione per chi abita nella zona,
per i bambiniche frequentano il nido, per i lavoratori ATAC,
per  i  frequentatori  del  vicino  ospedale,  per  gli  stessi
abitanti del campo e, non ultimo, per chi continua da mesi a
presidiare la zona, verificando il transito di mezzi e persone
e di fatto impedendo il ripetersi di quei roghi tossici la
cui  pericolosità,  vista  anche  la  presenza  di  amianto,  è
maggiore di quanto non si pensasse. In attesa dell’esito del
bando che istituirà il servizio di guardiania
all’ingresso del campo, sostituendo nel compito gli agenti
della Polizia Locale, resta massima l’attenzione per questa
zona dove e si è intervenuti per bonificare dai rifiuti e
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dotare  di  recinzione  l’area  verde  lungo  via  Candoni,  che
ospitava un insediamento abusivo sgomberato mesi orsono.


